

## **Prochain webinaire « Empire des questions : La fin de l'Empire ottoman et le Dersim '38 » vendredi 15 mars 2024, 18h (locale) : Eskijian Museum**

La vision occidentale de la fin de l'Empire ottoman en tant que « question orientale » est engendrée de manière interconnectée. questions liées à la racialisation des groupes ethniques et religieux au sein de l'empire.

L'historique: Questions albanaises, arméniennes, juives, macédoniennes, bulgares et grecques, aux côtés les conflits contemporains comme le conflit israélo-palestinien, la question kurde qui sévit en Turquie,

L'Iran, l'Irak et la Syrie, ainsi que la question berbère en Afrique du Nord, trouvent tous leurs origines dans l'héritage de la question orientale et le contexte mondial qui l'a façonnée.

Cette conférence explore ces complexes dynamiques à travers le cas de la région du Dersim en Anatolie orientale, où les Arméniens, les Kurdes,

Les questions de Kizilbash ont convergé et se sont heurtées à la formation des États ottoman et turc.

Rejoignez-nous pour examiner l'émergence de divers groupes en tant que « questions » au sein du système global. question orientale et retracer leurs solutions ultérieures par divers moyens de contrainte homogénéisation dans le contexte mondial des conflits raciaux de la fin du XIXe et du début du XXe siècle.

pensée.

EMPIRE DES QUESTIONS : LE RETARD EMPIRE OTTOMAN ET DERSIM '38  
CEVATDARGIN, PH.D. Nikit et EleanoraOrdjanian En visite Professeur, Université  
Columbia

VENDREDI 15 MARS 2024 | 18h00 (heure du Pacifique) HYBRIDE : BUNCHE  
HALL, SALLE 10383 & ZOOM

EN SAVOIR PLUS ET RSVP SUR [bit.ly/AGRP03-15-24](https://bit.ly/AGRP03-15-24) Association nationale  
pour la recherche..

---

The Western view of the late Ottoman Empire as the “Eastern Question” spawned interconnected issues tied to the racialization of ethnic and religious groups within the empire. The historical Albanian, Armenian, Jewish, Macedonian, Bulgarian, and Greek questions, alongside contemporary conflicts such as the Israeli-Palestinian conflict, the Kurdish issue spanning Turkey, Iran, Iraq, and Syria, and the Berber question in North Africa, all find their origins in the legacy of the Eastern Question and the global context that shaped it. This lecture explores these intricate dynamics through the case of the Dersim region in Eastern Anatolia, where Armenian, Kurdish, and Kizilbash questions converged and clashed with the Ottoman and Turkish state formation. Join us as we examine the emergence of various groups as “questions” within the overarching Eastern Question and trace their subsequent solutions through various means of coerced homogenization in the global context of late nineteenth and early twentieth-

century racial  
thinking.

EMPIRE OF QUESTIONS: THE LATE  
OTTOMAN EMPIRE AND DERSIM '38

CEVATDARGIN,PH.D.

Nikit and EleanoraOrdjanianVisiting  
Professor,ColumbiaUniversity

FRIDAY, MARCH 15, 2024 | 6:00 PM PT

HYBRID: BUNCHE HALL, ROOM 10383 & ZOOM

LEARN MORE & RSVP AT [bit.ly/AGRP03-15-24](https://bit.ly/AGRP03-15-24)

National Association for

Armenian Studies and Research